
Acta asamblea Nudo de Manoteras 

15 de Octubre 

Cuestiones técnicas: 

Radio enlace: Floren y Cloti 

Dinamización próxima asamblea: Luis, Alberto y Daniel 

Asistentes a la APM: Sol, Floren (calle de las Descalzas) 

Se pasa la lista del local en caso de alquiler. 

 

Huerto: 

-Paco indica que hay que instalar el riego. 

-Se piensa en plantar aromáticas alrededor. 

-Se plantea el acondicionamiento de la zona (mesas,sillas,columpios.). Por tanto llevar 

herramientas para desbrozar. 

-Llevar semillas y plantas. 

-Necesitamos los depósitos de agua. 

-La gente de Coslada agradece el tema del compost. 

-Juan propone crear una estatua de hormigón para poner en la zona del huerto. 

-Turnos de riego: 

Lunes-David 

Martes-Paco 

Miércoles-Marga 

Jueves-Fidel 

Viernes-Sol 

Sábado-Alberto 

 

Posteriormente pasa a hablar el GT del local: 

Se reunieron el viernes y valoraron distintas propuestas de locales. En el centro juvenil 

no se puede dar charlas de política, el colegio lo utiliza la cruz roja y por último existe 

la posibilidad del local junto a la AAVV. Lleva 35 años abandonado, nunca se ha usado. 

Se pide buscar información. Juan se encarga de ello.  

Miguel propone reivindicar el cole del barrio, para ello realizar alguna acción simbólica. 

Se pide buscar más información. 

-Floren y Alberto proponen okupar el local, pero que se estudie entre todos. 

-Willy dice que de momento tenemos el local de la Soci y no debemos apresurarnos. 

-Se llega a un consenso entre todos de las prioridades en cuanto al local, Carmen lo 

propone: 

1º Rigor, Averiguar cosas del local. 2º Hablar con el usuario.3º Entrar a okupar  

4º Alquiler. 

-Juan propone que podemos pedir consejo a patio Maravillas. 

- Bea comenta que primero veamos su uso y luego actuación. 

-Juan pedirá asesoramiento legal a un colega suyo, que ha trabajado con casa okupas. 



Seguidamente toma el turno de palabra el GT de correo y página web. 

-Se borraron todos los correos almacenados en torno a 1042, para empezar a 

estructurarlo de nuevo. Sólo se almacenarán actas tanto de asambleas como 

comisiones, información de otros barrios es absurdo porque sería una barbaridad. El 

funcionamiento consistiría en que la info se pase del correo a la página web y ahí se 

cuelgue. El turno de trabajo de correo y página será rotativo, haciendo que todos 

participen. Por otro lado se propondrá a la soci, poder hacer allí un taller de software 

libre, que explique correo y n-1. 

 

En cuanto a la organización interna de la asamblea se propone que se realice un GT 

interno y otro externo. Se tratará en la comisión de escuela libre el miércoles. 

-Juanjo y Bea estudiarán actas anteriores para ver los puntos de consenso y poder 

partir de ahí, para comenzar a trabajar. 

-Se proponen mesas informativas en el rastro de barrio. 

-Nacho propone dar una charla de la PAH, vendrá un ponente, para ello se tendrá que 

hablar con la asociación. Para ello salen voluntarios para hablar con ellos: Jose, Guille, 

Juan y Pedro. 

-Marga dice que tiene que existir un grupo de difusión. 

 

Como siguiente punto se trata de la APM, que tendrá lugar Domingo 16: 

-Hablan de la propuesta de Hortaleza, condenando el golpe de estado en 1936. 

-Hedy propone una charla sobre memoria histórica. 

-Marga propone cual sería nuestro posicionamiento ante la auditoría de deuda. 

-Juan reflexiona que todo este tipo de propuestas se deben primero trabajar, elaborar 

antes de llegar a cualquier tipo de consenso. 

-Floren propone llevar cómo propuesta la creación del huerto. 

-Marga comenta que deberíamos tratar sobre todo propuestas de acción. 

-Se llega al consenso que como quedan 2 semanas para la APM se maduren todas las 

propuestas. 

-Posteriormente se creó un debate a raíz de la propuesta de Juan sobre nuestro 

posicionamiento en las elecciones 20-N. Comenta que se tendría que recoger 

información de otros barrios sobre este tema. 

-Luis dice que la Prospe ya tiene ciertas cosas pensadas. 

-Willy reflexiona que sobre estas cosas hay que tener cuidado porque puede desunir 

más que unir.  

-Fidel comenta que todo es política y que el debate se debe realizar. 

-Se habla de lo que representa nuestro movimiento y se encauza un debate sobre la 

separación del 15-M con la representatividad. 

-Carmen propone charla sobre ley electoral, desde un punto de vista objetivo. Que se 

explique y a partir de ahí crear debate. 



-Juan ve peligroso el tema de la charla de la ley electoral, el enfoque debe ser de lo 

mas objetivo. En la charla no debe haber posicionamiento alguno en grupos políticos. 

-A raíz del debate sobre la charla propuesta por Carmen, se ve bien que se realice pero 

para tanto Manoteras como Hortaleza. 

-Se consensua llevar un punto fijo sobre 20-N a la APM. 

-Por último la reflexión de José se basa en que hay que madurar todo, es decir, una 

postura clara es que se sigue trabajando sobre ello. No ser impacientes. 

 

Se da por concluida la asamblea y nos dirigimos a la gran fiesta del 15O.  

  

 

 

 

 


